



みなみニュース
第2号(令和元年5-7月)
岡山県立総社南高等学校

☆1年生、球技大会や様々な社会貢献活動を行いました。

5月7日に球技大会があり、男子はサッカー、女子はバレーボールで、楽しく競い合いました。また、5月8日には社会貢献活動講演会があり、以後、子ども食堂、れんげ祭り、わくわく農業体験、どろんこフェスティバル、小学校での学習支援など様々な社会貢献活動にトライしてきました。



球技大会(男子サッカー)



球技大会(女子バレーボール)



社会貢献活動講演会



吉備路れんげ祭り



どろんこフェスティバル



わくわく農業体験



清音夢テラスわくわく実験室



総社東小学校(水泳補助)



総社北小学校(学習支援)

お問い合わせ・ご相談は・・・岡山県立総社南高等学校総務課までお気軽にどうぞ
〒719-1132 総社市三輪 626-1 TEL (0866)93-6811 FAX (0866)93-6855
ホームページ <http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/>



☆2年生、修学旅行に行ってきました。

6月11日(火)から6月14日(金)までの4日間、首都圏、北海道方面、マレーシアの3方向に分かれて修学旅行が行われました。

首都圏

鎌倉自由散策、東京都内の自主研修を通して事前研修の大切さを実感し、自主性と協調性を養うことができました。ディズニーランド・ディズニーシーも満喫し、忘れられない思い出と両手で抱えられないほどのお土産でいっぱいになりました。



鎌倉大仏の前



お台場



ディズニーシー

北海道方面

澄み切った青い空、やさしい緑の山々、どこまでも続く水平線、紺碧の美しい海、そして北海道ならではのおいしい食べ物。大自然を満喫し、後半は小樽、札幌で自主研修。計画と協力、責任感や友情、全てが初めての貴重な経験でした。



有珠山西山散策路



ラフティング体験(ニセコ)



羊ヶ丘展望台(クラーク博士像の前)

マレーシア

ペルジャヤ大学での現地の学生との交流や研修。マレーシア森林研究所 FRIM での豊かで広大な熱帯雨林の散策。セントポール教会やオランダ広場などの歴史遺産の見学。マレー料理・ニョニャ料理など初めて味わう味覚体験。全てが新鮮でした。



ペルジャヤ大学



マレーシア森林研究所



オランダ広場

☆ **美工系** 中学生対象実技講座を開催しました。

6月8日(土)に、美術工芸系の中学生実技体験講座を実施しました。
今回は、木炭デッサンの体験という内容で、県下24校から45名の中学生の方の申し込みがあり、白い球体を描きました。

はじめにデッサンの基本的な説明をした後、基本的な形態の一つである球を、時間をかけてじっくり観察しながら描いていきました。指や布を使って微妙なトーンを表現して立体感を出していくのですが、木炭という素材に触れるのも初めての人が多く、戸惑っている様子の人も見られましたが、徐々に素材にも慣れていき、一生懸命集中して描くことができていました。途中と終わりには、参加者同士の作品を鑑賞する時間を設けました。

参加した中学生の皆さんからは、「普段、こんなに時間をかけて描くことはないので楽しかった」「他の学校の人作品を見る機会は普段ないので良かった」などの感想をいただきました。

今回の経験が、美術を好きな中学生の皆さんにとって、何か少しでも役に立てる内容であったなら嬉しいです。休日にも関わらず、中には遠方から朝早く参加して下さった中学生・保護者の皆様、ありがとうございました。



作品製作中の1コマ



参加者同士の作品の鑑賞



本日の素材(白い球体)

☆ **国際系** 一年生対象 国際系講演会がありました。

5月30日(木)に岡山県庁国際課の国際交流員アラン・チャンプリスさんによる講演会がありました。アランさんは、カリフォルニア州サンフランシスコ出身で、サンフランシスコ州立大学では日本語学を専攻され、日本への留学経験もお持ちの方です。主に英語で、時折日本語を交えながら、生徒たちの英語学習へのモチベーションが高まるようなお話をしてくださいました。

《生徒の一言》

- 言葉が違う人と話すとき、私はいつも間違いを恐れて自分が言いたいことを相手に伝えることができません。でもアランさんは、間違ってもいいし、間違った方が上達するということを教えてくださいました。これからはミスすることを恐れず積極的に会話したいと思います。
- 私は、今まで特に目的もなく英語を勉強していて、なぜ国際系に来たのかも自分でよくわかっていませんでした。今回アランさんの「悩んでも、特に目的がなくても大丈夫。どんなきっかけだって構わない。英語を勉強することは将来の選択肢が広がる」という言葉がとても印象的で心に残りました。もっと英語を話せるようになりたいと思いました。

- 最初、アラン先生の英語が理解できるかとても不安でしたが、アラン先生の英語は聞き取りやすくとてもよく理解できました。あっという間の一時間でした。
- 本当に楽しい講演会だった。私たちはなかなか外国の方から直接お話を聞く機会はないので、たくさんの驚きと発見があった。アランさんは村上春樹の小説を読んだことがきっかけで日本語を学び、日本で働くようにまでなったというお話を聞き、ささいなことからもこんなに運命は変わるのだと思った。私も短期留学への意欲が湧いてきた。



講演に聞き入る1年生



笑顔で講演中のアラン先生



熱く語るアラン先生

☆ **部活動の成績** (一部抜粋)

【運動部】

- 陸上競技** 近県 第51回近県陸上カーニバル大会(香川県) 男子4×100mリレー第1位
県 第58回岡山県高等学校総合体育大会
男子100m<4位> 女子棒高跳<2位>(中国大会出場権獲得)
- ソフトテニス** 県 第58回岡山県高等学校総合体育大会
男子ペア<ベスト24(20位)>(中国大会出場権獲得)
- 弓道** 県 第83回岡山県高等学校弓道大会
女子個人<6位>(中国大会出場権獲得)
- 卓球** 県 第58回岡山県高等学校総合体育大会卓球競技(学校対抗)
男子学校対抗第6位(中国大会出場権獲得)
- 水泳** 県 第58回岡山県高等学校総合体育大会
女子・50m自由形<7位>・100m自由形<7位>
・200m平泳ぎ<5位>・200m背泳ぎ<6位>(中国大会出場権獲得)
- 空手** 中国 第38回厳誠流空手道厳誠塾中国大会
男子・組手18歳未満の部<準優勝>
- 【文化部・同好会】**
- ダンス** 全国 全国高等学校ダンスドリル選手権大会2019 出場決定
中四国 全国高等学校ダンスドリル選手権大会2019 中国四国大会
・リリカル部門<2位>・ヒップホップ男女混成スモール編成<2位>
・プロップ部門<2位>
- 美術** 県 岡山県高等学校美術コンクール <金賞20名> <銀賞13名>